

校長室便り

平成26年11月18日(火) No.27

愛ワゴン

石垣市立富野小中学校 宜野座 愛子

第20回八重山地区中学校総合文化祭

テーマ 未来へ繋け豊かな伝統 舞台で花咲く大きな華

開会セレモニーで、八重山地区の中学生を代表して、堂々とあいさつを述べた中3の比嘉麻琴さん素敵でした。また、リコーダーアンサンブルで「エデンの東・花は咲く」は観客を魅了しました。すばらしかったです。中学生も一生懸命練習しそこまで吹けるようになり、練習・努力の大切に気づいたと思います。また、多くの観客の前で堂々と発表できることで大きな自信に繋がったと思います。舞台の部・展示の部とも力作揃いでした。本校の生徒の作品もすばらしいできでした。生徒も他の学校の生徒の作品や発表から多くのこと学んだと思います。私も中文祭を堪能し幸せな一日を過ごしました。中文連担当の前津先生指導から当日の係の仕事お疲れ様でした。直弘先生、由利子先生、前日のリハーサルから当日の引率までご苦労様でした。また、当日、応援に駆けつけてくださった古庄先生、園子先生、宮城先生、激励の声かけ等職員の皆様ありがとうございました。



学習発表会を成功させましょう

「今が光れば未来が輝く 今を全力で見せろ」
のスローガンのもと、富野っ子学習発表会へ向けて
一生懸命取り組んでいます。

一人一人の子どもには、役割があります。一つ一つ
の役割が一つに束ねられることによって、一つの事が
成就されます。本校は、異年齢集団による学習活動を
通して、思いやりの心や教え合う姿勢も育まれていきます。
自分自身が全力を尽くすことを前提に、みんなと一緒に
協力する事の大切さにも気づいていきます。

行事を成功させるには、その取り組み過程が重要です。
会場設営もありがとうございます。心を一つに感動あふ
れる学習発表会を創っていきましょう。

